

Newsletter – Dezember 2023

Liebe Eltern der Richezaschule,
es sind noch wenige Tage bis zu den Weihnachtsferien. In diesem Jahr konnten wir viele schöne Schul- und Klassenveranstaltungen wie den Sportaktionstag, das Zirkusprojekt, Ausflüge usw. mit den Kindern der Schule durchführen. Das besondere Ereignis war sicher das Zirkusprojekt im Sommer.

Nachstehend finden Sie noch einige wichtige Informationen:

- Der gesamten Klassen- und Schulpflegschaft und insbesondere den gewählten Vertreterinnen und Vertretern möchten wir unseren herzlichen Dank aussprechen für den engagierten Einsatz, das zügige Weiterleiten aller Elternbriefe und das Mitwirken am Erreichen gemeinsamer Ziele.
- Durch die tatkräftige Unterstützung der Schulpflegschaft und das gemeinsame Auftreten mit Eltern im entsprechenden Ausschuss ist nach vielen Jahren der Antragsstellung das Treppenhaus im gelben Gebäude gestrichen worden. Nun hoffen wir darauf, dass auch das Treppenhaus im „roten“ Gebäude gestrichen wird.
- Ebenso möchten wir dem Förderverein danken, der viele Projekte wie das AID-Projekt, den Sportaktionstag, das Eis vor den Sommerferien, das Zirkusprojekt und viele Anschaffungen für Ihre Kinder möglich gemacht hat. Dem Büchereiteam gilt ebenfalls ein großes Dankeschön. Wieder konnte durchgehend durch den Einsatz einiger Eltern Bücher an die Kinder verliehen werden. Wie wichtig Lesen ist, ist durch die Ergebnisse der Iglu – Studie deutlich bekannt geworden. Das Lesen von Büchern erweitert den Wortschatz und das Vorstellungsvermögen, die Konzentrationsfähigkeit wird gesteigert und die Fantasie gefördert. Bedanken möchten wir uns auch beim „neuen“ Basarteam! Nach drei Jahren konnte endlich wieder im November ein Basar stattfinden.
- Unser Sekretariat ist besetzt. Zurzeit unterstützt uns tatkräftig und hervorragend Frau Güclü. Sie ist vertretungsweise bei uns.
- In der letzten Schulwoche werden wir Ihrem Kind die Gelegenheit geben, Fundstücke aus der Fundkiste zu sichten. Sollte Ihnen ein Kleidungsstück fehlen, erinnern Sie Ihr Kind daran, in

die Fundkiste zu schauen. Momentan häufen sich wieder Winterjacken, Mützen, Schals in der Fundkiste.

- **Bitte denken Sie daran, dass die Kinder am an unseren Pädagogischen Ganzttag am Montag, den 18.12.2023 schulfrei haben.**
- Am Mittwoch, den 20.12.2023 ist der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien. Wir gehen mit allen Kindern der Schule gemeinsam morgens um 08.00 Uhr in die Abtei um dort einen ökumenischen Kindergottesdienst zu feiern. Unterrichtsschluss ist an diesem Tag um 11:35 Uhr. Dafür werden wir am Freitag, den 26.01.2024 (Zeugnisausgabe) den Unterricht nicht verkürzen. OGS-Kinder können nach Unterrichtsschluss in die OGS gehen.

Wir möchten uns an dieser Stelle auch für die hohe Motivation, die Kreativität und das Engagement aller Kolleginnen, den päd. Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, den Lesementoren der Schule, den Praktikanten, unseren beiden FSJ-Ierinnen und unserer Schulsozialarbeiterin Frau Tiepoldt, den Schulbegleiterinnen und unserem Hausmeister Herrn Moeser im vergangenen Jahr bedanken, die sich auf vielfältige Weise den jeweiligen Herausforderungen gestellt haben, einen hohen Einsatz gezeigt haben, um den individuellen Bedürfnissen der Kinder gerecht zu werden und um diese bestmöglich zu unterstützen.

Das gesamte Team der Richezaschule wünscht Ihnen und Ihrem Kind ein friedliches und schönes Weihnachtsfest, alles Gute und Gesundheit für das Jahr 2024.

Die Schule beginnt wieder lt. Stundenplan am Montag, den 8. Januar 2024 um 08.00 Uhr.

Herzliche Grüße

D. Gäntgen-Kost
(Schulleiterin)

J. Stahl
(Konrektorin)

D. Gollek
(Teamleiterin)

